

Santiago Rey, premio Liderazgo Empresarial

La Confederación de Empresarios de La Coruña galardonó el pasado 9 de mayo a Santiago Rey Fernández-Latorre, presidente de La Voz de Galicia, con el Premio “Liderazgo Empresarial”, instituido este año con motivo del trigésimo aniversario de la patronal coruñesa.

Ante más de doscientos invitados, entre los que se encontraba el jefe del Ejecutivo gallego, Emilio Pérez Touriño, el presidente de la CEC, Antonio Fontenla Ramil, le hizo entrega a Santiago Rey, del correspondiente galardón (una reproducción en plata del mapa de la provincia coruñesa) que reconoce la impecable trayectoria empresarial y la decisiva contribución del premiado al desarrollo económico y social de Galicia.



El jurado que determinó el nombre del galardonado, integrado por los miembros del Comité Ejecutivo de la Confederación, destacó que el galardonado ha apostado decididamente por la innovación tecnológica en todas las empresas del Grupo, al cual le ha dado un

impulso extraordinario hasta situarlo a la cabeza de las empresas de comunicación del país. Asimismo, valoró su capacidad para generar empleo, como lo prueba el hecho de que en la Corporación Voz desarrollan a diario su trabajo más de mil profesionales distribuidos en las distintas empresas que la integran: el diario La Voz de Galicia, Radio Voz, Sondaxe y la televisión, entre otras.



A la entrega del premio, desarrollada en el Hostel Finisterre de A Coruña, también asistieron, entre otras autoridades, el alcalde de A Coruña, Javier Losada; el delegado del Gobierno en Galicia, Manuel Ameijeiras; la presidenta del Parlamento de Galicia, Dolores Villarino; el titular de la Diputación Provincial, Salvador Fernández Moreda; el vicepresidente de la Xunta de Galicia, Anxo Quintana, y los conselleiros de Presidencia (José Luis Méndez Romeu), Industria (Fernando Blanco), Sanidad (María José Rubio) y Pesca (Camen Gallego), así como el secretario xeral de Relacións Institucionais, Antón Losada Trabada.

Asimismo estuvieron representadas, a su más alto nivel, las instituciones bancarias y de ahorro de Galicia; así como los secretarios generales de Comisiones Obreras y de la Unión General de Trabajadores, sin olvidar a destacados empresarios de nuestra comunidad.